

## KISI-KISI SOAL PENILAIAN HARIAN

Satuan Pendidikan : SDN 1 PUNCAK  
 Kelas/Semester : 6 / 1  
 Tema : 4. Globalisasi  
 Subtema : 3 Globalisasi dan Cinta Tanah Air  
 Pembelajaran : 1  
 Tahun Pelajaran : 2020 / 2021  
 Link Google Form : <https://forms.gle/cY7wkfGh7M3fQMCJ9>

NO	MATERI POKOK	KOMPETENSI DASAR	INDIKATOR PENCAPAIAN KOMPETENSI (IPK)	TUJUAN PEMBELAJARAN	JENIS PENILAIAN	APLIKASI PENILAIAN	LEVEL KOGNITIF	BENTUK SOAL	BOBOT	NO SOAL	
<b>BAHASA INDONESIA</b>											
1.	Teks Ekspansi	3.2	Menggali isi teks penjelasan (ekspansi) ilmiah yang didengar dan dibaca.	Menyimpulkan informasi penting dari teks ekplanasi yang dibaca dalam bentuk tulisan dan visual dengan kalimat efektif dan kosakata baku dengan sistematis	Melalui kegiatan mengamati teks Ekspansi Ilmiah” , siswa mampu menyimpulkan informasi penting dari teks ekplanasi yang dibaca dalam bentuk tulisan dan visual dengan kalimat efektif dan kosakata baku dengan sistematis.	Pengetahuan	Google Form	C 3 Level 3	Pilihan Ganda	10	1
							Google Form	C 3 Level 3	Pilihan Ganda	10	2
							Google Form	C 3 Level 3	Pilihan Ganda	10	3
							Manual	C 2 Level 1	Isian	20	11
							Manual	C 2 Level 1	Isian	20	12

IPS											
2.	Kerjasama Indonesia dengan Negara-Negara di ASEAN	3.3	Menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN. 4.3 Menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja	Menganalisis informasi tentang berbagai bentuk kerja sama Indonesia di bidang IPTEK dalam lingkup ASEAN dengan mandiri.	Melalui pengamatan ilustrasi tentang Peran Indonesia dalam hubungan dengan negara-negara di ASEAN , siswa mampu menganalisis informasi tentang berbagai bentuk kerja sama di bidang IPTEK dalam lingkup ASEAN dengan mandiri.	Pengetahuan	Google Form	C 2 Level 1	Pilihan Ganda	10	4
							Google Form	C 2 Level 1	Pilihan Ganda	10	5
							Google Form	C 1 Level 1	Pilihan Ganda	10	6
							Google Form	C 3 Level 2	Pilihan Ganda	10	7
							Manual	C 3 Level 2	Isian	20	13
IPA											
3.	Prinsip Kerja sel surya	3.6	Menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik	Mampu mengidentifikasi 3 manfaat sumber alternative energy listrik dengan mandiri dan bertanggung jawab.  Menyusun prinsip kerja sel surya sebagai sumber alternatif energi listrik	Melalui kegiatan mengamati tayangan Video , siswa mampu mengidentifikasi 3 manfaat sumber alternative energy listrik dengan mandiri dan bertanggung jawab.	Pengetahuan	Google Form	C 3 Level 3	Pilihan Ganda	10	8
							Google Form	C 4 Level 3	Pilihan Ganda	10	9
							Google Form	C 3 Level 2	Pilihan Ganda	10	10
							Manual	C 3 Level 2	Isian	20	14
							Manual	C 3	Isian	20	15

				dengan sistematis.				Level 3			
--	--	--	--	--------------------	--	--	--	---------	--	--	--